



"DEPORTIVAMENTE HABLANDO, EL DESCENSO DE BARRANCOS ES UNO DE LOS DEPORTES MULTIDISCIPLINARES MÁS COMPLETOS. LAS TÉCNICAS DEL ALPINISMO, LA ESCALADA, LA ESPELEOLOGÍA, EL RAPPEL, LA NATACIÓN, ETCÉTERA HAN DE SER CONOCIDAS POR EL DEPORTISTA".

Justo Moreno. Murcia.

estación de esquí de Valgrande-Pajares se practica el descenso de cañones en los ríos Ortigalón y Fabar-Peligrao, donde hay varios saltos en los que ya están instalados anclajes para el rappel. Sin salir del Principado, esta actividad también tiene lugar en el Riofrio y las cascadas de Oneta, cerca de Villayón, en el occidente asturiano.

Galicia

La sierra de Barbanza, que separa las rías de Arousa y Noia, es uno de los lugares en los que se practica el descenso de barrancos en Galicia,



junto con el río Xallas, que desemboca cerca de la ría de Corcubión; el río Alfofroi, junto a la población de A Chan; y algunos de los torrentes que descienden de la sierra de Queixa y desembocan en el Bibei.

Aragón

En la sierra de Guara se encuentra uno de los complejos hidricos más importantes de Europa para la práctica del descenso de cañones. Como en muchos otros deportes de aventura, también aquí fueron los franceses los que descubrieron las posibilidades de estos cañones situados en el Prepirineo oscense, concretamente en la comarca del Somontano, justo entre Barbastro y Huesca. El Gobierno de Aragón ha señalado todos los accesos y numerosas empresas ofrecen sus servicios en una actividad en la que es muy importante ir con un guía especializado.

Hay más de 60 cañones y barrancos con distintos grados de dificultad para practicar esta actividad; desde los secos a los húmedos donde es aconsejable el traje de neopreno, hasta los recomendables a los principiantes y los más técnicos con varios rappeles durante su recorrido.

En los alrededores del Parque Nacional de Ordesa y Monte Perdido también se puede practicar el descenso en varios barrancos, lo mismo que en los valles del Tena, el Aragón y los barrancos del Hospital y la Boca del Infierno, todo ello sin salir del Pirineo de Huesca.

En el barranco Hondo, en la sierra de Albaracín, se practica el descenso de cañones y, gracias a las condiciones climáticas, no hace falta el traje de neopreno.

Cataluña

En la comarca de la Alta Ribagorça y la del Pallars Jussà, en el Pirineo de Lleida, esta actividad se realiza en los barrancos de Berrós, Escart y Sant Pere para los no iniciados, mientras que en los de Estarón y Viu de Llevata se adentran los que poseen alguna experiencia. En el valle de Arán se recorren los de Bausen y Saut deth Pish, reservándose el Anyese para los más expertos. El Pallars Sobirà también ofrece esta posibilidad en los cañones que vierten sus aguas al Noguera Pallaresa. En la Alta Garrotxa, dentro del Pirineo gerundense, se utilizan las angosturas del río Llierca.

